

Presidente de Argentina arriba a India para Cumbre del G20

Image not found or type unknown



Nueva Delhi, 8 sep (Prensa Latina) El presidente argentino, Alberto Fernández, arribó este viernes a la India para participar en la Cumbre del Grupo de los Veinte (G20) como miembro pleno y uno de los pocos representantes de Latinoamérica en el bloque.

El ministro de Estado de Acero y Desarrollo Rural, Faggan Singh Kulaste, dio la bienvenida en el aeropuerto internacional Indira Ghandi al mandatario de Argentina, quien coincidirá en Nueva Delhi, con su par Luis Inacio Lula Da Silva, de Brasil, confirmado para la cita que se desarrollará el 9 y 10 de septiembre.

Brasil recibirá en el importante evento la presidencia rotativa del bloque de manos de la India.

La víspera llegó a la nación surasiática la ministra de Economía Raquel Buenrostro Sánchez para representar a México en la reunión de las economías más poderosas del planeta y la Unión Europea.

Esta es la primera vez que la Cumbre del G20 se lleva a cabo bajo la dirección de la India, país que ha defendido entre sus prioridades una mayor presencia del Sur Global y la discusión de las problemáticas que afectan a esas naciones.

En declaraciones a un medio de prensa internacional, el primer ministro indio, Narendra Modi, dijo que su país, desde que asumió el liderazgo del G20, se centró en una gestión enfocada en el progreso de las personas para garantizar que las acciones lleguen a todos.

La presidencia del G20 se esfuerza por superar las divisiones, dismantelar barreras y sembrar semillas de colaboración que alimenten un mundo donde la unidad prevalezca sobre la discordia, afirmó el mandatario.

Apuntó que para la nación surasiática este período al frente del bloque no es simplemente un esfuerzo diplomático de alto nivel y reiteró que en su rol mantendrá el compromiso de ampliar la mesa mundial para garantizar que todas las voces sean escuchadas y la contribución de todos los países.

Modi destacó como una de las iniciativas fundamentales al respecto la Cumbre de la Voz del Sur Global, efectuada en enero y en la que participaron 125 países.

El primer ministro refirió que la India no sólo ha visto la mayor participación de naciones africanas hasta la fecha en los eventos convocados durante su presidencia, sino que también ha presionado para la inclusión de la Unión Africana como miembro permanente del G20. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/333420-presidente-de-argentina-arriba-a-india-para-cumbre-del-g20>



Radio Habana Cuba